

新型コロナウイルスの感染症患者発生に伴う重要なお知らせ（第十一報）

新型コロナウイルス感染症クラスター発生の収束宣言

8月16日に新型コロナウイルス感染症への感染が判明した、当院における新型コロナウイルス感染症クラスター発生に関して、すべての入院患者様、全職員のPCR検査を行い、8月23日以降新たな感染者がなく経過し、岸和田保健所と協議のうえ、本日、9月7日をもって院内での収束を宣言致します。

このたびの新型コロナウイルス感染により、入院患者様、外来患者様、ご家族様、地域の皆様には大変なご心配とご迷惑をおかけし、誠に申し訳ございませんでした。

今回、収束に向けて岸和田保健所はじめ大阪府、DMAT、ICN、関係機関の皆様には多大なご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

また、新型コロナウイルス感染症専門医療機関より、解除基準を満たして帰院された患者様の経過観察を十分に行うとともに、専門医療機関で現在入院加療中の患者様の一日も早い回復をお祈り申し上げます。

今後も感染対策の強化を継続し、安心・安全な診療、療養環境の整備に努めてまいりますので、皆様のご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

尚、入院患者様への面会につきましては、永らくご不便をおかけしておりますが、感染防止と安全確保のため、引き続き面会の自粛をお願い致します。

診療体制につきましては、外来診療、精神科デイケア、訪問看護は通常通り行っておりますが、病棟での消毒作業も終え、明日9月8日より新規入院の受け入れを再開致します。

令和2年9月7日
医療法人河崎会 水間病院
病院長 河崎建人